

les installations gérées par la Corporation pendant les heures d'ouverture, afin d'obtenir une propreté maximale.

Nettoyage de nuit: Nettoyer le site et les immeubles pendant la nuit, de façon à ce qu'ils soient comme neufs au moment de l'ouverture le matin. Il fallait notamment effectuer les tâches suivantes: nettoyer toutes les installations exploitées par la Corporation chaque nuit (époussetage, passage de l'aspirateur, lavage et cirage); nettoyer le terrain tous les soirs au moyen de tuyaux à haute pression; sur une base rotative, nettoyer tous les objets exposés afin qu'ils soient toujours à leur meilleur.

Gestion des déchets: Cette fonction consistait avant tout à débarrasser le site des déchets solides d'une manière salubre et inodore qui n'incommode pas les visiteurs et à disposer des déchets alimentaires. Il fallait emmagasiner les déchets d'une manière sanitaire et inodore sans déranger les visiteurs et avec le moins d'efforts possibles; enlever les déchets solides du site uniquement la nuit, afin de ne pas importuner les visiteurs pendant les heures d'ouverture.

Lutte contre les rongeurs et la vermine: La tâche principale de ce groupe était de lutter contre les rongeurs et les insectes. Ainsi, un programme de lutte contre les rongeurs a été lancé 18 mois avant l'ouverture du site et s'est poursuivi tout au long de l'Exposition. Il fallait suivre l'activité des rongeurs sur le site et prendre les mesures nécessaires: empêcher l'entrée des rongeurs dans le périmètre, particulièrement à partir de la rive de False Creek, au moyen de techniques d'appâtage; surveiller et détruire les rongeurs et les insectes rampants dans tous les immeubles du site; éliminer tous les insectes volants, particulièrement dans les endroits où il y avait de la nourriture, au moyen de vaporisateurs ou de tue-mouches électroniques.

Certains principes de base ont guidé l'élaboration des programmes du Service de nettoyage et d'assainissement. En voici quelques-uns:

Toutes les opérations devaient être faites en causant le moins d'inconvénients possible aux visiteurs de l'Exposition. Les normes de propreté de l'Exposition devaient être très élevées et équivaloir à celles qui sont observées dans les parcs thématiques américains. Le site était nettoyé complètement tous les matins, de sorte que le visiteur qui se rendait sur les lieux en octobre voyait essentiellement la même Exposition que les visiteurs du début et non un site qui s'était détérioré pendant l'été. On lavait toutes les aires extérieures du site pour les débarrasser des taches et de la saleté. Le Service de nettoyage et d'assainissement faisait aussi fonctionner un bateau dont l'équipage avait comme seule fonction de nettoyer l'eau le long de la rive de l'Exposition.